

SUMMARY

FAKTOR YANG MENENTUKAN KEPUTUSAN PEMBELIAN KOPI KAPAL API SPESIAL MIX (Study Kasus Balaraja Barat Kota Tangerang)

Created by ENDANG PERMANA

Subject : pemasaran, pembelian

Subject Alt : marketing, purchasing

Keyword : kopi; harga; pembeli

Description :

Studi ini bertujuan untuk mengetahui faktor yang menentukan keputusan pembelian kopi kapal api special mix dan untuk mengetahui faktor yang dominan dalam membeli kopi kapal api special mix. Untuk mengetahui penelitian ini, digunakan quota sampling oleh karena itu dengan penelitian tersebut jumlah sampel yang di perlukan adalah 100 responden yang berasal penyebarannya di kota balaraja tangerang, dari 16 indikator yang berkaitan dengan penelitian ini melalui penyebaran koisoner kopi kapal api special mix dengan, 16 indikator pertanyaan yang berkaitan dengan penelitian tersebut ada 3 faktor yang mempengaruhi yaitu, kualitas produk dan faktor harga dan faktor promosi, dan terdapat faktor dominan yaitu produk. Analisis dilakukan dengan menggunakan uji validitas, realibilitas pendekatan dan analisis faktor melalui penelitian ini dari 16 indikator pertanyaan menghasilkan 3 faktor yaitu faktor produk dan faktor harga yang di inginkan, faktor promosi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa yang mempengaruhi pembeli kopi kapal api special mix adalah faktor pertama dengan nilai eigenvalue 5.254 yaitu faktor yang kedua dengan nilai 1.901 kualitas produk yang terjamin dan faktor yang ke tiga dengan nilai 1.392 faktor harga sesuai mutu yang di inginkan. Berdasarkan uraian diatas dapat disimpulkan dalam penelitian faktor pertama yang dominan oleh karena itu dengan menggunakan nalisis faktor dapat disimpulkan kualitas produklah yang dominan dalam penelitian tersebut.

Contributor : Prof. Dr. Lia Amalia, M.M.

Date Create : 19/10/2012

Type : Text

Format : pdf

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-200811067

Collection : 200811067

Call Number : 658.81 PER f

COverage : Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2012 by Esa Unggul Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor